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北上资金什么时候入科创板~科创板股票有高送转吗？-股
识吧

一、科创板开通条件是什么？

根据上交所发布的科创板投资者适当性管理的相关规定，个人投资者参与科创板应
当符合下列条件：申请权限开通前20个交易日证券账户及资金账户内的资产日均不
低于人民币 50万元(不包括该投资者通过融资融券融入的资金和证券)；
参与证券交易24个月以上。
科创板交易权限开通条件为：申请权限开通前20个交易日证券账户及资金账户内的
资产日均不低于人民币50万元（不包括融资融券融入的资金和证券）；
参与证券交易24个月以上；
上交所规定的其他条件。
对于参与证券交易24个月以上的认定，个人投资者参与A股B股和全国中小企业股
份转让系统挂牌股票交易的，都算作个人投资者参与证券交易的时间。
上交所3月2日曾披露，符合科创板交易条件的个人投资者约为300万人，目前中国
约有1.4亿股民，也就是说每46个股民当中只有一个能直接开通科创板交易权限。
相关交易经历从个人投资者本人的一码通账户下任意一个证券账户在上交所、深圳
证券交易所及全国中小企业股份转让系统发生首次交易起算。
首次交易日期可通过会员单位向中国结算查询。
并且会对个人投资者的资产状况、投资经验、风险承受能力和诚信状况等进行综合
评估，并将评估结果及适当性匹配意见告知个人投资者。

二、每年国家自然科学基金 什么时候申报

从2002年开始，每年的2月15日开始受理当年的国家基金申请项目，3月31日截止。
3月25日－31日在自然科学基金委办公楼安排集中受理(邮寄申请书及软盘以投寄日
邮戳为凭，寄送到自然科学基金委相关的受理部门，软盘以快递方式投寄) 。
申请人应注意以下几点： 1. 申请人应认真阅读《条例》、《指南》、相关类型项
目及经费管理办法，按撰写提纲要求撰写《国家自然科学基金项目申请书》（以下
简称申请书）。
2. 2022年版申请书中增加英文摘要和英文关键词填写等若干要求。
3. 2022年度申请书撰写采用离线和在线两种方式： （1）采用离线撰写申请书方式
的项目类型包括：面上项目、重点项目、青年科学基金项目和地区科学基金项目。
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具体要求如下： 申请人于2022年1月1日后登录科学基金网络信息系统（以下简称IS
IS系统）下载2022年版申请书，不得使用以前版本的申请书。
申请人完成申请书撰写后，向依托单位提交电子版申请书和签字后的纸质申请书原
件（包含附件材料）。
申请人应保证纸质申请书与电子版内容一致。
（2）采用在线撰写申请书方式的项目类型包括：重大项目、重大研究计划项目、
国家基础科学人才培养基金项目、青年科学基金-面上项目连续资助项目、优秀青
年科学基金项目、国家杰出青年科学基金项目、创新研究群体项目、海外及港澳学
者合作研究基金项目、联合基金项目、科学仪器基础研究专款项目、科普项目、重
点学术期刊专项基金项目、数学天元青年基金项目、重大国际（地区）合作研究项
目、国际（地区）合作研究与交流项目等。
具体要求如下： 申请人向依托单位索取用户名和密码，登录ISIS系统，准确选择相
应申请项目类型（含亚类说明和附注说明），按照相关要求与提示撰写申请书，并
将申请书附件材料电子化。
其中，重大国际（地区）合作研究项目的申请人按照上述要求完成在线撰写中文申
请书后，还应在ISIS系统中下载《重大国际（地区）合作研究项目英文申请书》进
行离线撰写，该英文申请书与合作双方的协议书一并作为中文申请书的附件材料。
申请人完成申请书撰写后，在线提交电子申请书及其电子附件材料，下载并打印最
终PDF版本申请书，向依托单位提交签字后的纸质申请书原件，无需提交纸质附件
材料（有关证明信和推荐信等纸质材料原件除外）。
申请人应保证纸质申请书与电子版内容一致。

三、科创板股票有高送转吗？

高送转股票（简称：高送转）简单理解为：股数增加，股价变小。
举例：1张100元，换成了2张50元，数量增加总价值没变动。
是指送红股或者转增股票的比例很大。
实质是股东权益的内部结构调整，对净资产收益率没有影响，对公司的盈利能力也
并没有任何实质性影响。
“高送转”后，公司股本总数虽然扩大了，但公司的股东权益并不会因此而增加。
而且，在净利润不变的情况下，由于股本扩大，资本公积金转增股本摊薄每股收益
。
在公司“高送转”方案的实施日，公司股价将做除权处理，也就是说，尽管“高送
转”方案使得投资者手中的股票数量增加了，但股价也将进行相应的调整，投资者
持股比例不变，持有股票的总价值也未发生变化。
温馨提示：投资有风险，入市需谨慎。
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应答时间：2022-05-07，最新业务变化请以平安银行官网公布为准。
[平安银行我知道]想要知道更多？快来看“平安银行我知道”吧~
*s：//b.pingan*.cn/paim/iknow/index.html

四、全国最大烂尾楼是什么？

117大厦全国最大烂尾楼——117大厦，是位于中国天津滨海高新区的一栋大楼，耗
资600多亿，楼高596.5米，共117层，在2022年的时候，高银地产股票暴跌，一蹶不
振，117大厦也成为了烂尾楼。
提起现如今的大城市，都会有几个标志性的地标建筑。
就比如说，提起东方明珠，大家都会想起上海。
如果说，提起一座将近600米的烂尾楼呢？当大家提起烂尾楼的时候，肯定都是憎
恨的。
毕竟，烂尾楼的出现，也就意味着一个城市里，将会有很多的购房者利益受损。
在天津就有一座。
高为596.5米的楼，名字叫作“117大厦”。
要知道，在2022年的时候，这座楼在建造的时候，就被称为“中国第一高度”。
117大厦成为烂尾楼在世界上最也仅次于迪拜的哈里发塔，位居第二高度的建筑。
而如今的它，却成为了一座烂尾楼。
可以说，当时的是希望有多大，如今的失望就有多大。
当时的117大厦，在人们看来，将会成为天津的新地标。
但是在建造时候，却被按下了暂停键。
而其原因，竟然是没有钱了。
说到这里，就不得不提一下117大厦的投资方了。
其中，117大厦的投资方老板名字叫做潘苏通。
作为香港的富商，潘苏通在很早的时候，是做电器发家的。
那个时候的，他赚到了第一桶金后，便选择了自己去创业。
他去了香港，成立了松日集团，并且仿照松下的产品，依靠着其技术，更是做出了
一款卡拉ok专用的显示屏。
那个时候的松日产品，一度占据了市场的大量份额。
潘苏通的创业路可以说，后来的潘苏通将自己的生意越做越大。
而且，在产业领域上，更是涉及到了房地产。
那个时候的潘苏通，准备在房地产行业大展手脚。
在2002年的时候，他收购了两家公司，并且将其中的一家改名为高银地产。
在2007年的时候，潘苏通在天津一下子买下来了五块地，并且计划建造中国第一高
楼。
我们都知道，做任何事情都是需要用钱来进行支撑的。
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对于117大厦来说，更是需要大量的资金。
那么，钱要从哪里来呢？据悉，从2005年到2022年，高银集团通过各种方式筹集到
了约80亿港元。
并且，在2022年的时候，该集团更是表明这个项目已经投入了超过400亿的资金。
烂尾楼的出现谁也不会知道，就在封顶之后，117大厦竟然成为了烂尾楼。
要知道，117大厦，凭借着“中国第一高楼”这个称号，吸引了很多的人去购买股
票。
一时间，潘苏通的身价更是往上涨。
然而，该公司股票的上涨，并没有持续多久。
因为购买117大厦的人数并不多，据悉，是因为其定价实在是太高了。
所以说，买的人比较少。
与此同时，在2022年的时候，其公司股票出现了暴跌的情况，仅仅是在一天里，就
能蒸发一千两百多亿港元。
自此之后，高银地产更是一蹶不振。
一直到2022年，高银地产正式退市。
而关于117大厦，也是因为资金的不足，成为了烂尾楼。
其实在2022年的时候，高银集团有试过挽回这座烂尾楼。
在2022年的时候，中国信达把高银集团告上了法庭。
其中，117大厦在这几年间也没有什么进展。
所以说，挽救117大厦的计划，依旧是失败了。
就这样，耗资600多亿的117大厦，成为了中国最大的烂尾楼，也成为了一个烫手山
芋。

五、股票资金是主力流进多好还是主力流出多好

每当股价有变动的时候，总有不少股民朋友将主力资金的净流入或净流出作为股价
走势判断的依据。
也有很多人不太清楚主力资金的概念，出现判断失误的情况就非常常见了，连亏钱
了都还不清楚。
今天学姐就来帮大家了解一下主力资金，希望能帮大家掌握。
这篇文章大家一定要看完，尤其是第二点非常之重要。
开始之前，不妨先领一波福利--机构精选的牛股榜单新鲜出炉，走过路过可别错过
：【绝密】机构推荐的牛股名单泄露，限时速领！！！一、主力资金是什么？资金
量相对大，并且会对个股的股价造成很大影响的这类资金，其被统称为主力资金，
包括私募基金、公募基金、社保、养老金、中央汇金、证金、外资（QFII、北向资
金）、券商机构资金、游资、企业大股东等。
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其中轻易导致全部股票市场波动的主力资金之一的必须要数北向资金、券商机构资
金。
通常把“北”成为沪深两市的股票，所以那些流入A股市场的香港资金以及国际资
本都称为北向资金；
港股为“南”，所以流入港股的中国内地资金也被统称为南向资金。
关注北向资金是为了什么，背后拥有强大的投研团队，这是北向资金一方面的因素
，比许多散户掌握更多的信息北向资金还有另外一个称谓叫做“聪明资金”，很多
时候我们能从北向资金的动作中得到一些投资的机会。
券商机构资金则不只持有渠道这方面的优势，而且能掌握到最新的信息，通常业绩
较为优秀、行业发展前景较好的个股才是我们会选择的，很多时间个股的主升浪与
他们的资金力量都是分不开的，才会被也喊为“轿夫”。
股市行情信息知道得越快越好，推荐给你一个秒速推送行情消息的投资神器--【股
市晴雨表】金融市场一手资讯播报二、主力资金流入流出对股价有什么影响？这么
说吧，倘若发生主力资金流入量大于流出量的现象，意味着股票市场里供小于求，
股票价格自然就会高了不少；
主力资金流入量比流出量小，就意味着供大于求，股价肯定就会下降，对于股票的
价格的走向，主力的资金流向会很大程度上的影响到它。
然而要知道，把流进流出的数据作为唯一依据是不精确的，也有可能出现大量主力
资金流出，股票价格却增加的情况，其背后原因是主力利用少量的资金拉升股价诱
多，然后逐步以小单的形式出货，并且持续的有散户来接盘，因此股价也会上涨。
因此只有通过综合分析，选出一只优质的股票，提前设置好止损位和止盈位而且持
续跟进，到位并且及时的制定出相应的措施才是中小投资者在股市中盈利的关键。
如果实在没有充足的时间去研究某只个股，不妨点击下面这个链接，输入自己想要
了解的股票代码，进行深度分析：【免费】测一测你的股票当前估值位置？应答时
间：2022-08-24，最新业务变化以文中链接内展示的数据为准，请点击查看
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